

LA MANCHA - Socuéllamos

Ante las acusaciones realizadas por el presidente de la Plataforma Pro-Autovía de los Viñedos, Gonzalo Gómez

Obras Públicas ha invertido en esta legislatura más de 14 millones de euros

La Consejería de Obras Públicas ha invertido sólo durante esta legislatura más de 14 millones de euros en el municipio ciudadrealeño de Socuéllamos. Obras Públicas desmiente así las declaraciones realizadas por el presidente de la

Plataforma Pro-Autovía de los Viñedos, Gonzalo Gómez, en las que acusa al Gobierno regional de "dejar abandonado y aislado a este pueblo", lamentándose de "la mala suerte que tiene la localidad con los políticos".



El consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil, durante una visita al Polígono Industrial "El Llano", acompañado del delegado de Obras Públicas, Lorenzo Selas; el portavoz socialista, Luis Miguel Miñarro, así como diversos miembros de la Asociación de Empresarios de la localidad.

En virtud de dicha inversión, la Consejería ha construido y entregado 40 viviendas de protección pública a las familias socuellaminas con rentas medias y bajas; ha realizado la depuradora de aguas residuales; ha remodelado la plaza de la Constitución y ha mejorado el abastecimiento de agua potable, para garantizar agua de la mejor calidad en cantidad suficiente.

Además, las obras en materia de carreteras son las que han recibido la mayor parte de la inversión. Así, el Gobierno de Castilla-La Mancha, a través de la Consejería de Obras Públicas, ha reforzado y ampliado la travesía de Socuéllamos, además de los accesos de la carretera CM-3111. Asimismo, ha ensanchado el tramo de la vía que une el municipio socuellamino con Pedro Muñoz y actualmente se encuentra en obras la variante que circunvalará la localidad y permitirá evitar las frecuentes retenciones que se originan en el casco urbano con motivo de la intersección de las carreteras CM-3102 y CM-3111 en pleno centro de la ciudad.

Todas estas obras son realidades visibles, que han contribuido al bienestar de los hombres y mujeres de esta localidad ciudadrealeña. A ellas se añadirán

otros proyectos que Obras Públicas ha previsto acometer, tales como la edificación de 25 nuevas viviendas protegidas, para personas con ingresos familiares modestos, y el impulso al polígono industrial.

Además, Socuéllamos será un enclave privilegiado por cuanto estará conectado a la Autovía de los Viñedos, que conectará Toledo con Tomelloso y Albacete, y a la Autovía Ciudad Real-Puertollano-Atalaya del Cañavate, cuya

ejecución compete al Gobierno central.

Por ello, afirman desde la Consejería de Obras Públicas, quienes recurren a la más absoluta de las falsedades para decir que Socuéllamos está condenado al abandono no sólo ocultan la verdad, sino que reflejan intereses que inducen a pensar en el deseo de alcanzar un fin, muy distinto al del beneficio de los ciudadanos, con cualquier tipo de medio, incluso recurriendo a la mentira.

La Plataforma acusa a la Junta de "olvidarse de sus reivindicaciones"

La Plataforma Pro Autovía por Socuéllamos acusó al Gobierno regional de olvidar sus reivindicaciones y de no querer ayudarles en un proyecto de futuro y de progreso como es el acercamiento de una autovía al pueblo. Y es que, afirman que en casi dos años la Junta de Comunidades todavía no ha ofrecido una sola razón ni técnica ni económica para descartar esta infraestructura.

Desde este movimiento ciudadano se preguntan por qué no se aporta información en este sentido y aseguran que todo esto les hace pensar que desde el ejecutivo presidido por José Bono se han olvidado de esta reivindicación. Asimismo afirman no entender como desde la Junta se puede decir que Socuéllamos será una localidad privilegiada con los accesos, instando a que se pregunte a otras poblaciones vecinas si estarían satisfechos con estos accesos.

Por todo ello han vuelto a pedir a Bono que escuche la voz del pueblo de Socuéllamos que solo demanda progreso y han pedido a los socuellaminos que abandonen posiciones individualistas y se agrupen para defender los intereses de su pueblo en una próxima concentración.

El edificio acoge ya diversos servicios sanitarios

Concluye la primera fase de las obras del nuevo Centro de Salud

El Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM) ha concluido la primera fase de las obras de ampliación del Centro de Salud de Socuéllamos cuya nueva superficie construida, anexa al actual edificio, acoge ya diversos servicios sanitarios y administrativos en unas condiciones más accesibles para los usuarios y con un mayor espacio físico disponible. La fase de reforma comienza ahora con la remodelación del área de urgencias y la construcción de una sala de fisioterapia, entre otras actuaciones.

A partir de ahora, los socuellaminos recibirán la asistencia sanitaria y administrativa en unas condiciones de mayor comodidad de la que se venía prestando hasta la fecha. La culminación de las obras de ampliación ha dotado a este centro de salud de un nuevo espacio físi-

co, anexo al edificio existente, a donde se han trasladado las consultas médicas y de enfermería y el área administrativa, además de propiciar la incorporación de nuevos servicios asistenciales como es el caso de la fisioterapia o la atención bucodental.

La ampliación del Centro de Salud ha permitido poder disponer de una superficie nueva construida de 1.100 metros cuadrados distribuidos en dos plantas, lo que va a repercutir igualmente en la mejora de las condiciones de comodidad y accesibilidad para usuarios y profesionales.

Tras concluir la ampliación del Centro de Salud, ahora comienza la segunda fase de las obras con la reforma del edificio desalojado que contempla la remodelación completa del servicio de urgencias.

El Ayuntamiento solicita un Plan Social de Empleo

El Ayuntamiento de Socuéllamos ha solicitado a la Consejería de Industria y Comercio de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha acogerse al Plan Social de Empleo para dar trabajo a 66 desempleados (31 hombres y 35 mujeres) durante tres meses.

Las obras o servicios en los que actuarían los desempleados contratados serían: acondicionamiento de zonas verdes; adecuación de vías públicas; finali-

zación del vallado perimetral del Parque Municipal; colocación de señalización vertical; acondicionamiento del Centro de Juventud; mejora en viviendas sociales; pintura en mobiliario urbano; y mejora en la red eléctrica.

La inversión en mano de obra del Ayuntamiento sería de 252.000 euros (a parte la inversión en material) y se solicita una subvención a la Junta de 143.000 euros.

García recrimina a Bono que no defiende los intereses de la localidad

El alcalde de Socuéllamos, Sebastián García, ha preguntado a José Bono por qué no defendió los intereses de Socuéllamos al firmar el acuerdo sobre autovías con el Ministerio de Fomento "por qué firmó algo que perjudicaba a Socuéllamos, por qué no defendió a nuestro pueblo como hace con Tomelloso en el tema del AVE", manifiestó García.



Sebastián García.

que recrimina a la Plataforma Pro-Autovía y al Ayuntamiento socuellamino que no reivindiquen ante Fomento lo que solicitan a la Junta: el acercamiento de la Autovía de los Viñedos.

Sebastián García

ha explicado que hasta la firma del convenio entre Fomento y Junta en el mes de julio se pidió a las dos Administraciones autovía para Socuéllamos, pero que tras esa firma las competencias en esta materia las tiene el Gobierno Regional.

El alcalde socuellamino ha contestado así a unas declaraciones realizadas por el presidente regional, José Bono, en las